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现在放映的是 2022年 9月 27日

香港房屋委员会

「新工程合约工地安全讲座」的片段

现在是第一节问答环节

台上讲者按回答问题的先后次序

建造业议会经理 - (行业发展 )陈子恩先生

香港建造学院建造专业进修院校讲师

陈铭恩女士

数码通销售经理 -司徒毓庆先生

第一个问题

是向建造业议会陈子恩先生提问

如果我想分别採用两种与安全相关的技术系统

例如起重吊索的安全设备及

智慧头盔系统等安全监控系统

它们是否符合 200万港元资助上限？

我会以广东话作答，先多谢这位朋友的提问

其实刚才所提及的两种技术

均属两种不同安全相关科技

因此是受惠于两个不同的资助上限

但要留意提问者所经营的公司

是否已达到港币 600万的资助上限

如果未达到，则可就这两种技术

各申请价值 200万港元的资助上限

希望能解答到提问者的疑问

第二个问题

是向香港建造学院建造专业进修院校



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

陈铭恩女士提问

组装合成建筑课程

有什麽相关评核？

刚才提到，其实是包括两个课程

一是管工证书，于课程尾段设有考试评核

还有是起重机初级安全认知基础证书

当日于训练场设有考核

另外，大师级培训的项目经理

于课程尾段会按小组报告进行评分

大致如上

第三个问题

是向数码通司徒毓庆先生提问

如何得知某个位置或站点的 5G复盖范围？

我相信这个问题

可能是因为于各个工地

业界可能未了解不同服务供应商的网络复盖

对业界而言，香港的流动通讯复盖非常完满

但这个问题依然成立是因为如果要提供一个

能符合刚才所讲的 5G技术，即高速、低时延

及广泛连结这三个特点

就我们而言，是需要确保该区域设有

全新网络复盖才能做到

对我们来说，如果有这方面的要求

只要联络我们，我们的团队及工程部同事

就会提供协助，分享相关资料

如有需要进行其他安装

我们都为按需要提供服务



 

 

 

感谢 Keith，多谢大家的提问

及各位讲者的详细解答

第一节完成


